

„Es werde Licht.“ – Ein Adventskranz für die Straße.

Auf dem öffentlich zugänglichen Gelände einer kirchlichen Einrichtung bzw. auf unmittelbar begehbaren Wegen in ihrer Nähe wird ein großer Adventskranz aufgestellt, und dessen Kerzen werden entsprechend der Adventssonntage täglich zwischen 16 und 20 Uhr angezündet. Gern können auch die Verheißungen aus dem Buch Jesaja oder andere adventliche Kurzverse dazu gelegt werden. So können vorübereilende Passant*innen kurz innehalten und sich inspirieren lassen.